

19 Noviembre, 2018

▶ CONSEJO INTERTERRITORIAL Consejeros y representantes de la Sanidad autonómica dicen que no quieren perder el "control de la información" que supondrá autenticar los medicamentos financiados y que el repositorio debe ser público



Garcedo preside su primer Interterritorial.

A la reunión del Consejo Interterritorial, el primero presidido por la ministra María Luisa Carcedo, además del secretario general de Sanidad Faustino Blanco acudieron todos los responsables de Sanidad autonómicos, a excepción de Jon Darpón (País Vasco), Alba Vergés

(Cataluña), Adela María Nieto (Ceuta) y María de la Paz Velázquez (Melilla). Uno de los asuntos que ocupó más tiempo de la discusión fue el de la financiación de las terapias avanzadas (ver página 6), aunque también se abordaron otras cuestiones de interés para el sector farmacéutico. La verificación, los problemas de desabastecimiento o el

plan contra las pseudoterapias hicieron sombra a la aprobación del RD que regulará el margen de los productos sanitarios o el procedimiento de coordinación de la Comisión Permanente de Farmacia para el acceso y la utilización de medicamentos en situaciones especiales en el Sistema Nacional de Salud.